

# *Parlatino y Casa de las Américas abogan por mayor cooperación*



**Abel Prieto y Rolando González**

Ciudad de Panamá, 29 feb (RHC) El Parlatino y Casa de las Américas, de Cuba, firmaron un acuerdo de cooperación para intercambiar información y documentación, subraya hoy un comunicado del legislativo regional con sede en Panamá desde 2006.

De acuerdo con el informe, el documento lo rubricaron en La Habana el presidente del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino), Rolando González; y el titular de la prestigiosa institución cultural que cumplen 65 años, Abel Prieto.

El convenio tiene el propósito de colaborar con los medios a su alcance para concretar proyectos que relacionen entidades de países de América Latina y el Caribe con organismos afines a otras regiones del mundo.

En la ceremonia, a la que también asistió el diputado cubano Miguel Charbonet, primer vicepresidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Comunicación del Parlatino, las partes destacaron las potencialidades de este tipo de intercambio para ampliar las relaciones socioculturales entre pueblos hermanos.

Parlatino es el organismo legislativo más antiguo de la región que cumple en este año 60 años de fundación y con sede permanente en la Ciudad de Panamá para promover la integración y armonización de leyes en beneficio de los pueblos de 23 países miembros, destaca la nota.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/348547-parlatino-y-casa-de-las-americas-abogan-por-mayor-cooperacion>



**Radio Habana Cuba**